
 

 

 

 

 

 

 

 

 

    

 

 

 

 

 

                            

                            

                        

    

 

 

 

 

 

 

 

 

             

 

              今年も1ヶ月が過ぎ 

             ましたが、2024年は、 

             既にわかっている予 

             定だけを見ても大き 

             な変化のある年とな 

 りそうです。世界各地

でトップを選ぶ選挙が予定されており、既に 1月 13

日には台湾総統選挙がありました。2 期を務めた民

進党の蔡英文総統の後任が再選されました。国民党

との政権交代があるのかと注目された選挙でした

が、中国の様々な裏工作、経済的圧力にも屈せず民

主主義を堅持する結果でした。しかし、議会は与党

が半数に満たず、中国との経済も重要だという力も

働いた結果で、これからの中国の圧力が気になると

ころです。3月にはロシア大統領選挙がありますが、

対抗馬がみんな殺されているのでプーチンの再選

は間違いないところです。7 月には新紙幣が発行さ

れます。久しぶりの新紙幣発行ですが、日本もカー

ドやスマホ決済が多くなり現金を使わなくなった

のですが、それでも日本は現金社会と言われていま

す。最大の理由は金利がほぼ 0％だったので百兆円 

2023-24 年度国際ロータリー会長： 

ゴードン R.マッキナリー（スコットランド） 

第 2620 地区 2023-24 年度ガバナー： 

 中 村 皇 積（浜松ハーモニーRC） 

第 1756回例会 2024年 1月 30日（火） 晴  VOL.39  週報No.21 
点鐘：中村 哲也 会長    SAA：伊藤 成弘   ソング♪それでこそロータリー 

本日のプログラム： 第 3回ガバナー補佐訪問 

四つのテスト唱和： 小島 明良 

本日のゲスト： 静岡第 5グループガバナー補佐 岩崎 伸次 様（浜北RC） 

          同 事務局長   村松 宣雄 様（浜北RC） 

          IM実行委員長   ウィレット 佳代子 様（浜北RC） 

          合同奉仕事業実行委員長 小林 健 様（浜北RC） 

 

39 期 2023-2024 年度 浜 名 湖 ロ ー タ リ ー ク ラ ブ 週 報

例会場 ： 浜名湖レークサイドプラザ 〒431-1424静岡県浜松市浜名区三ヶ日町下尾奈 200 TEL・FAX 053-524-1177 

E-mail hamanako@hamanako-rc.com    HP  http://hamanako-rc.com 

例会日 ： 毎週火曜日  12：30～13：30 

会  長 ： 中 村 哲 也     幹  事 ： 中尾 有希子     公共イメージ委員会委員長 ： 近 藤  茂 

会 長 挨 拶  ＊  中 村 哲 也 

会員数 39名 ／ 免除会員数 0名 ／ 計算総数 39名 ／ 本日の出席数 25名 ／ 暫定出席率 64.1％ 

とも言われるタンス預金があることです。新紙幣発

行でタンス預金の炙り出しが狙いの一つと言われ

ています。11月にはアメリカ大統領選挙、今のまま

までは再びトランプ氏が大統領になる可能が高い

ですが、トランプ氏が大統領に返り咲けばアメリカ

の民主主義が破壊するかもしれませんし、世界情勢

が激変し、それがロシアや中国を利することになる

かもしれません。民主主義自由主義経済というのは

1％の強者と99％の弱者を産む仕組みで、今や所得、

機会の格差が広がり過ぎてしまい、アメリカ人の大

多数である白人労働者階級がトランプを支持して

いることが人気の要因です。しかし、限界に近づい

ている自由主義経済に今のところ代案はありませ

ん。 

 日本においては、この 4月の賃上げが大きなテー

マです。そして緩やかなインフレになりデフレ脱却

ができるかどうか、過去 30 年間デフレ脱却のチャ

ンスがありませんでしたが、ついにそのチャンスが

来たと言えるかもしれません。合わせて多くの人を

雇用している製造業の淘汰が始まります。浜名湖

RC で言えば森精工さんの様な最先端設備と技術力

があり稼ぐ力がある会社、また次年度ガバナー補佐

の内山さんの会社のように資本が大きな利益を生 



 

 

           ＊配布物： 

           ・1754 回・1755 回週報 

           ・ロータリーの友 1 月号 

           ・ロータリー財団寄附 

  金領収証 

・合同奉仕事業の資料 

＊回覧物： 

・RLI 開催のご案内 

＊その他： 

・次週 2/6 の例会は、会場を湖西地域職業訓練セ

ンターへ変更いたします。 

 

 

 

 

                              

 

 

 

 

 

 

  

 

  

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

             

浜名湖ロータリークラブ 39 期会長テーマ 

「利他の心でロータリーを楽しもう。そして何ができるか考えよう。」 

 

 

 

静岡第 5 グループガバナー補佐 岩崎 伸次 様 

 

 

 

 

 

 

・昨年 11 月 21 日、22 日と神戸で行われたロー

タリー研究会に行ってきました。 

・エスディージーズ世界では、持続可能な開発に

は社会面、経済面、環境面の 3 つの側面があり、

17 の目標があります。特に 5 番のジェンダー平

等を実現しようがとても重要です。社会的・文化

的に作られた性別を問い直し、すべての人の人権

を尊重し、責任を分かち合い、性別にかかわりな

く、その個性と能力を十分に発揮することが出来

る社会づくりのための取り組みが行われていま

す。 

・ジェンダーの平等と女性のエンパワーメントに 

 

 

 

本 日 のプ ロ グ ラ ム 
【 第 3回ガバナー補佐訪問 】 

     そ浜名湖へ。 

中尾有希子 本日は、岩崎ガバナー補佐にお越し

いただきました。よろしくお願いいた

します。 

穴水春男 岩崎ガバナー補佐御一行様、ご苦労さ

まです。 

佐原功一郎 岩崎ガバナー補佐ご一行様、本日は

よろしくお願いいたします。 

白井繁充 岩崎ガバナー補佐、小林様、他ご一行

様、本日はようこそ浜名湖 RC へお越

し下さいました。 

内山悦二 岩崎ガバナー補佐様ご一行、ようこそ

浜名湖 RC へ。本日は宜しくお願いし

ます。 

渡邊正敏 岩崎ガバナー補佐様、ご一行様、浜名

湖 RC へようこそいらっしゃいまし

た。本日はよろしくお願いします。 

杉山寿夫 こんにちは。岩崎ガバナー補佐様、ご

苦労様です。本日は宜しくお願いしま

す。 

 

幹事報告  ＊  中尾有希子 

む会社は、大幅な賃上げにも対応でき、追い風と

なると思います。また建設業などは人件費の上昇

分を価格転嫁しやすいので問題ないと思います

が、たいして稼ぐ力のない私の会社のような製造

業は、大幅な賃上げはできません。結果として人

が集まらなくなる。経済も人口も縮小している日

本では、稼ぐ力のない会社はデフレ脱却により、

ついに淘汰される時代が来たということです。そ

れは世の中的には新陳代謝が進み新しい時代に 

変わっていくことで良いことですが、淘汰される

側にとっては大変です。負け組に落ちる瀬戸際で

止まり、生き残る努力をしなければなりません。

人生は逆境からしか学べませんので、私としては

この逆境を自分の成長のため、心を磨くためと考

え取組むつもりです。 

さて、今日は岩崎ガバナー補佐一行様が公式訪

問でお越しくださいました。IM や合同奉仕事業

についてのお話があると思いますが、私たちも来

年同じ会場で IM を担当することになりますの

で、できるだけ多くの皆さんに参加いただき、普

段とは違う IM 運営側の視点で、進行や段取りを

見て、来年に備えたいと思いますので、どうぞよ

ろしくお願いいたします。 

 

 

中村哲也 岩崎ガバナー補佐様、村松事務局長

様、ウィレット IM 実行委員長様、小

林合同奉仕事業実行委員長様、ようこ 

ス マ イ ル 報 告 



         

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

  

ついて。 

・1月 21日から 26日までスリランカへ、南クラブ

のグローバル補助金で国立病院の機器の贈呈に行

ってほしい。 

・4月 3日から 7日までフィリピンに交流事業とし

て行ってほしい。 

・インターシティーミーティング 2 月 18 日につい

て、ウィレット佳代子実行委員長の方から説明とP

Ｒそしてご協力のお願いをいたします。 

・4月 7日の合同奉仕事業について、小林健実行委

員長の方から説明とご協力のお願いをいたします。 

IM実行委員長ウィレット 佳代子 様 

 

 

 

 

 

 

合同奉仕事業実行委員長 小林 健 様 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

             渡邊 正敏 会員 

              私は社会保険労務 

             士をやっていて、労務 

             と年金の専門家とい 

             うことになっていま 

 す。そこで本日は「一

度カットされた厚生年金は、後からでは、決して貰

えない」という話をします。何でそんな話をするか

というと、年金を一度カットされても後からもらえ

ると誤解されている方が非常に多いからです。 

 それでは、簡単に年金カットの仕組みを説明して

いきます。まず、要件を満たしていれば、原則とし

て 65 歳から満額の年金をもらえます。年金は家に

例えると、1 階部分が国民年金（基礎年金）です。

この 1階部分は、満額だと月に約 6万 5千円で、皆

さんだいたい同じです。また、この 1階部分は、現

役で働いていくら報酬があっても皆さんもらえま

す。2階部分が厚生年金（報酬比例部分）です。問 

 

 

 

5 分 間 ス ピ ー チ 

題は、この 2階部分の厚生年金部分で、こちらは掛

けた保険料と掛けた期間で人によって違います。こ

の 2階の厚生年金部分は、退職や引退してしまえば

満額もらえます。 

 しかし、現役で働いて報酬をもらっていると、厚

生年金がカットされる仕組みが発動されます。具体

的には、2階部分の厚生年金 1ヵ月分と報酬の 1か

月分を足して 48 万円を超えた分の半分は、年金が

カットされます。数字で例を説明すると、65歳過ぎ

ても現役で社長をやっている方がいます。月に厚生

年金が 10万円、月の役員報酬が 60万円だったとし

ます。合計 70万円です。合計 70万円から 48万円

を引きます。22万円残ります。その半分の 11万円

が厚生年金からカットされます。結局、10万円の厚

生年金から11万円引かれるとマイナスになります。

厚生年金は、全額カットされて、「0」円になります。

このカットされた年金は後からもらえると信じて

いる方が非常に多いですが、理不尽にも後からはも

らえません。 

 では、厚生年金をカットされずに全額もらうには

どうしたら良いかという話をします。方法は 2つあ

ります。①厚生年金のカットの仕組みが発動されな

いように、報酬をコントロールする。具体的には、

厚生年金が 10万円だとしたら、報酬を 38万円以下

にする。合計して 48 万円以下にする。②現役を引

退する。具体的には、もし社長さんなら、代表権を

後継者に譲って非常勤の会長になる。常勤性がなけ

れば、社会保険を抜けることができます。この厚生

年金のカットの仕組みは、社会保険の仕組みなの

で、社会保険を抜けてしまえば、発動されないこと

になります。 

 以上、本日は「一度カットされた厚生年金は、後

からでは、絶対に貰えない」という話をしました。

ありがとうございました。 

＝＝＝＝ 

             飯田 純一 会員 

              私の趣味ですが、ぶ 

             らっと旅行へ行くこ 

             と、5年に一度大学の 

             管弦楽団のOBオケに 

 参加すること、あとは

スポーツ観戦です。 

 今回はスポーツ観戦についてですが、先週末の日

曜日には女子マラソン、卓球、相撲がありました。 

 まずはマラソンですが、大阪国際女子マラソンが

ありました。前田選手が 19年ぶりに日本記録を更 



 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

  

 

 

2 月 13 日(火) 40 周年・IM の検討➂ 

 

2 月 18 日(日) 静岡第 5 グループ IM 

  会場：グランドホテル浜松 2F 鳳の間 

  受付 15：30～ 16：00～19：40 

2 月 27 日(火) 特別休会 

3 月 05 日(火) 次年度会長幹事・次年度ガバナー補佐担当プログラム 

                   理事会 

プ ロ グ ラ ム 案 内 

 

 

浜松東 RC 

・2 月 23 日(金)の例会は、法定休日の為、休会。 

※ビジター受付なし 

浜松南 RC 

・2 月 22 日(木)の例会は、祝日週の為、休会。 

※ビジター受付なし 

・2 月 29 日(木)の例会は、3 月 1 日(金)浜松東

RC との 2 クラブ合同例会に変更。 

※ビジター受付：2 月 29 日(木) 

   12：00～12：30グランドホテル浜松フロント 

浜松西 RC 

・2 月 23 日(金)の例会は、法定休日の為、休会。 

※ビジター受付なし 

浜松中 RC 

・2 月 23 日(金)の例会は、法定休日の為、休会。 

※ビジター受付なし 

浜北伎倍 RC 

・2 月 20 日(火)の例会は、2 月 18 日(日)静岡第

5 グループ IM に変更。 

※ビジター受付：2 月 20 日(火) 

   18：30～19：00 ビラックス高薗 

 

 

 

 

近隣クラブ 例会変更案内 

新する 2 時間 18 分 59 秒で走りました。男子は 3

年前にびわこ毎日マラソンで鈴木選手が 2 時間 4

分 56 秒の日本記録で走り、男子マラソン界の時

計の針が動き出すと言われましたが、これで女子

マラソン界の時計の針も動き出すことになるの

でしょう。非常に力強い走りで感動しました。 

 卓球ですが、全日本卓球選手権が行われまし

た。女子は平野選手と伊藤選手のオリンピック代

表を掛けた戦いも大会前から話題となりました

が、男子は張本選手と戸上選手の壮絶でスリリン

グな決勝戦、テレビにしがみついて観戦すること

となりました。手に汗握る戦いで感動しました。 

 相撲は千秋楽、相星での優勝決定戦、休場明け

で復活を目指す照ノ富士と大関を目指す琴ノ若

との新旧のぶつかり合い、大変見ごたえがありま

した。琴ノ若に勝って欲しかった。これまた感動

です。 

 スポーツの世界、勝ち負けがありますが、みな

さん命がけやっている所にドラマが生まれ、見て

る側もそこに感動します。今年はパリオリンピッ

クもあり熱い夏になります。巨人も優勝に向かっ

てばく進します。 

・2 月 27 日(火)の例会は、お風呂例会の為、会場

を変更。 

※ビジター受付なし 

・3 月 5 日(火)の例会は、会場を変更。 

 ※ビジター受付なし 

パワー浜松 RC 

・2 月 20 日(火)の例会は、2 月 18 日(日)静岡第

5 グループ IM に変更。 

※ビジター受付：2 月 20 日(火) 

   7：30～8：00オークラアクトシティホテル浜松ロビー 

   18：30～19：00 ビラックス高薗 

 

 

 


